

人生で何を豊かさとするのか？

何に、どんなお金を掛けるか。。。
人それぞれですね。

お金の使い方＝エネルギーの使い方と捉えています。
人生で何を大事にしているのかという現れでもありますね。

熊本に引っ越して来る前に、通帳の預金高とにらめっこしました。
生活の方は自由になる残高でなんとか、半年は凌げる。

母の闘病の山場が、少なくとも半年。

病院の先生の話、経験者からの話し、本からの知識等で
回復するか、そのまま悪化するかの見極めを半年と判断しました。

この半年間は、母への寄り添いに専念すると決め、大きな仕事出来ないと割り切って転居。
せつかく新しいスタッフ応募もあり、売り上げも伸びて、これからというときでした。

それでも、今、行動しないと一生の後悔になるかもしれない。

建築のものづくりはいつでも出来る。
母の命には限りがある。そう自分に言い聞かせました。

そして、その残高がすっかりゼロになった時、、、

長男の嫁＝弟の奥さん(遠方に住んでいるので母への付き添いはしていない)が、
レーシック手術を受けたと話してくれました。

今は安いんですよ～と、聞くと彼女が使った額と、私が母に寄り添っている間に
節約して使った金額と同じでした。

ああ、、、そうやって個人で使うも、家族との生活のために使うのも
同じお金なんだなあとしみじみ思いました。

一瞬、私の頭に後悔がヨギリそうになりました。

人生で何を豊かさとするのか？

義理の妹は自分自身の個人の豊かさを手にしました。

私はどうでしょう？

本当は、通帳の残高は、海外に出来た世界で一番の大規模木造建築を見に行こうと、自分自身の研鑽のための使いたいと思っていたお金でした。

自分の手元に美貌(最初からない？,笑) や知見やモノは何も残っていません。

それでも、私が得たものは**お金換算出来ないものばかり**です。

車にも乗らない生活でしたから、ご近所の方々に沢山お世話になりました。

お陰でママ友が増え、そしてご近所と仲良くなり、母も回復。
自然豊かな子育てすることも出来ました。

同じ金額でも、自分自信のことではなくても、**私は豊かになった**と思います。

自分で選択して、自分で判断して使ったお金。これが私のエネルギーの使い方です。

貴方は、どんな使い方をしていきますか？

それが、人生に豊かさをもたらしていますか？

母の病のおかげで、私は、自分が求める「**真の豊かさとは何か？**」問い続けるクセが出来ました。

これからも、自分自身に問いかけながら、エネルギーの使い方を見極めながら、**豊かな人生**にして行きたいと思います。